



Files: Internet – Audiovisual Content and User Generated content / Internet – Contenu audiovisuel et contenu généré par les utilisateurs  
[SOCAN: 2014-2018; CMRRA: 2016-2018; SODRAC: 2015-2018]

October 13, 2017

**[CB-CDA 2017-112]**

### **NOTICE OF THE BOARD**

The Board has received an extension request from CMRRA and CSI in the above-mentioned file. This request is granted and the deadlines established in Notice CB-CDA 2017-106 are modified as follows:

Any party wishing to comment on the proposed consolidation, including regarding the inclusion of any proposed tariff not listed above, or the exclusion of any of the Proposed Tariffs, may do so by no later than **Friday, October 20, 2017**.

Parties shall file with the Board either a mutually agreed upon schedule of proceedings, or an individual scheduling proposal by no later than **Friday, October 27, 2017**.

\*\*\*\*\*

### **AVIS DE LA COMMISSION**

La Commission a reçu une requête en prorogation de la part de CMRRA et CSI dans le dossier mentionné en rubrique. La requête est accordée et les délais établis dans l'avis CB-CDA 2017-106 sont modifiés comme suit :

Toute partie désirant déposer des commentaires sur la consolidation proposée, incluant à l'égard de l'ajout de projets de tarif qui ne font pas partie de la liste ci-dessus, ou de l'exclusion d'un des projets de tarifs faisant partie de cette liste peut le faire au plus tard le **vendredi 20 octobre 2017**.

Les parties doivent déposer auprès de la Commission soit un calendrier des procédures commun, ou proposer un échéancier individuel au plus tard le **vendredi 27 octobre 2017**.